

Toñi Caravaca | Córdoba

Actualizado **viernes 09/04/2010 09:10 horas**

La polémica surgida en torno a la **prohibición del mundo del toro** no es compartida por la ministra de Cultura, **Ángel es González-Sinde**

, quien este jueves se ha mostrado contraria a esta posibilidad en Córdoba, ciudad en la que ha participado en la entrega de los III Premios de Cultura Gitana en el marco de la celebración de la II Cumbre Europea sobre Población Gitana.

González-Sinde era preguntada por su opinión respecto de la entrevista concedida por la ex ministra de Cultura, **Carmen Calvo**, a un medio de comunicación en la que invitaba a los antitaurinos a acudir al psiquiatra. En este sentido, ésta ha dejado claro que

no está a favor

de las prohibiciones en general y, mucho menos, de "prohibir la fiesta de los toros"...

[LEER MAS](#)